

Dossier de prensa

17 junio – 23 junio



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



OMC y SEDAR recuerdan que la especialidad médica de anestesiología es la mayor garantía de seguridad clínica para los pacientes

Ante informaciones recientes que pueden generar confusión o dudas sobre las diferentes competencias de las profesiones sanitarias en relación con el proceso de la anestesia antes, durante y/o después de un procedimiento quirúrgico, la Organización Médica Colegial de España (OMC) y la Sociedad Española de Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del Dolor (SEDAR), reiteran que la anestesiología es una especialidad médica que requiere el Grado de Medicina y una formación especializada de un mínimo de cuatro años. Algo que desde el Colegio de Médicos de Cuenca también apoyamos.

Fuente: <https://comcuenca.org/omc-y-sedar-recuerdan-que-la-especialidad-medica-de-anestesiologia-es-la-mayor-garantia-de-seguridad-clinica-para-los-pacientes-antes-de-cualquier-procedimiento-anestesico/>

La sostenibilidad del SNS, transformación digital en salud y objeción de conciencia, temas de la III edición de la Escuela de la Profesión Médica

La Escuela de la Profesión Médica volverá a abrir sus puertas al conocimiento científico, a la reflexión basada en el profesionalismo y a los valores éticos y deontológicos para celebrar una nueva edición, la tercera, que este año se centrará en asuntos como el pacto de Estado por la sanidad en base a las reformas necesarias y su sostenibilidad; la objeción de conciencia y la transformación digital y la práctica clínica.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-sostenibilidad-del-sns-transformacion-digital-en-salud-y-objecion-de-conciencia-temas-en>

El Consejo Interterritorial debatirá a final de mes la retirada de la mascarilla en centros de salud y farmacias

El ministro de Sanidad, José Miñones, ha anunciado una reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS) a finales de junio para debatir la eliminación de la obligatoriedad de la mascarilla en centros sanitarios, sociosanitarios y farmacias; si bien ha reiterado que la última decisión es de los expertos del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-consejo-interterritorial-debatira-final-de-mes-la-retirada-de-la-mascarilla-en-centros>

Las contrataciones en el sector salud y de farmacia crecerán un 33% en el tercer trimestre

El sector salud y farmacia tiene una proyección de contrataciones del 33% de cara al tercer trimestre. Esta cifra supone un incremento de 23 puntos con respecto al segundo trimestre, según datos del Estudio de Proyección de Empleo de ManpowerGroup. Asimismo, 4 de cada 10 empresas del sector anticipan que aumentará su plantilla, casi el mismo número que mantendrá su actual equipo, mientras que un 10% prevé una reducción.

Fuente: <https://isanidad.com/252842/las-contrataciones-en-el-sector-salud-y-de-farmacia-creceran-un-33-en-el-tercer-trimestre/>

El Real Decreto de la especialidad de urgencias y emergencias no estará listo antes de “septiembre u octubre”

El Ministerio de Sanidad considera que el Real Decreto de la especialidad de urgencias y emergencias no estará listo hasta el inicio del próximo otoño. “Saldría en septiembre u octubre”, señalan fuentes ministeriales. De esta forma, el proceso para el desarrollo y aprobación del Real Decreto de la especialidad apuraría el plazo máximo recogido en el RD 589/2022 de Especialidades, establecido en cuatro meses desde que la resolución del Ministerio es favorable a la creación de la especialidad hasta que se aprueba definitivamente la norma que le da carta de la naturaleza.

Fuente: <https://isanidad.com/252767/real-decreto-especialidad-urgencias-emergencias-no-estara-listo-antes-de-septiembre-octubre/>

Ordenan la retirada en España de tres populares fármacos y piden no utilizarlos

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) ha detectado varias alertas sanitarias en menos de un mes, ordenando la retirada de algunos lotes de fármacos del mercado debido a su potencial riesgo para la salud de las personas. La alerta está relacionada con el Oxígeno Medicinal Gas Carbuos Metálicos 99,5% V/V Gas comprimido, 1 bala de gas de 5 l, medicamento fabricado por la Sociedad Española de Carbuos Metálicos.

Fuente: <https://diariodeavisos.elespanol.com/2023/06/ordenan-retirada-espana-tres-populares-farmacos-piden-no-utilizarlos/amp/>

El Dr. Tomás Cobo pone en valor el Código de Deontología y la Organización Médica Colegial como actores fundamentales para la seguridad del paciente

El Dr. Tomás Cobo, presidente del Consejo General de Médicos (CGCOM), participó en el XVI Encuentro Interautonómico sobre Protección Jurídica del Paciente dentro de los cursos de verano de la Universidad Menéndez Pelayo de Cantabria, un foro en el que destacó el papel del nuevo Código Deontológico y de la propia corporación médica como actores fundamentales de la seguridad del paciente.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-dr-tomas-cobo-pone-en-valor-el-codigo-de-deontologia-y-la-organizacion-medica-colegial>

Mutual Médica celebra la asamblea general donde se aprueban mejoras en las coberturas de los mutualistas

La mutualidad amplía su Seguro de Incapacidad Laboral “30 primeros días” y adapta su seguro de alternativa a autónomos a los nuevos tramos del RETA. Además, Mutual médica ha obtenido, en 2022, un beneficio de 7,4 millones de euros, duplicando el porcentaje medio del sector. Finalmente, la entidad, alcanza 147, 8 millones de euros en volumen de primas, superando e un 25% los resultados de 2021.

Fuente: <https://www.mutualmedica.com/noticia/mutualmedica/mutual-medica-celebra-la-asamblea-general-donde-se-aprueban-mejoras-en-las-coberturas-de-los-mutualistas>

España solo tiene cubiertas un tercio de las plazas de médicos de prisiones: hay 159 pero deberían ser casi 500

Solo 159 plazas de médicos de prisiones están cubiertas actualmente en España, pese a que el número total es de 481, según han denunciado este miércoles la Sociedad Española de Psiquiatría Legal (SEPL) y la Sociedad Española de Sanidad Penitenciaria (SESP). En su 'Libro Blanco sobre la atención sanitaria a las personas con trastornos mentales graves en los centros penitenciarios de España', las dos organizaciones han apuntado a varios de los problemas que tienen los internos con trastorno mental en las prisiones españolas.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/espana-solo-tiene-cubiertas-un-tercio-de-las-plazas-de-medicos-de-prisiones-hay-159-pero>

Dra. Leticia Romero: “La formación de los médicos de familia es clave para mejorar las coberturas vacunales en adultos”

Las vacunas son un elemento fundamental en las estrategias de Salud Pública, ya que disminuyen la mortalidad, mejoran la salud de las personas y aumentan la esperanza de vida. De hecho, se estima que las vacunas previenen entre dos y tres millones de muertes cada año en todo el mundo. Además, la inmunización en la edad pediátrica es un concepto asentado y asimilado por todos. Sin embargo, todavía existe una falta de concienciación sobre el papel crucial que tienen las vacunas durante todas las etapas de la vida. En este sentido, la Dra. Leticia Romero, médico de familia en el Hospital Universitario de Poniente (Almería), ha señalado en una entrevista con iSanidad que, pese a que España dispone de porcentajes altos respecto a las coberturas vacunales en adultos, “todavía hay mucho margen de mejora”.

Fuente: <https://isanidad.com/252935/dra-leticia-romero-la-formacion-de-los-medicos-de-familia-es-clave-para-mejorar-las-coberturas-vacunales-en-adultos/>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo “nuestra solidaridad”. Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dra. María José Santiago Lozano
Especialista en Pediatría
Nº de colegiada: 284585158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS

Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca